「大使館から」

在留邦人の皆様

新型コロナウイルス感染症が世界中に広がり、各国政府は懸命の取り組みを続けています。我が国では、緊急事態宣言が出され、連休期間中も外出の自粛が要請されています。この国においても、不要不急の外出を控えるよう要請し、規制措置をとるなど、市民の協力を求め、国をあげて新型コロナウイルス感染症対策を進めているところです。

未だ有効なワクチンがない中、感染者を早期に発見し、感染の拡大を防ぐために、世界中で「ステイホーム」が呼びかけられています。状況が収束に向かうまで、窮屈な生活が続きますが、皆様方におかれましては、我が国でも、また、この国でも行われている外出自粛措置等を尊重し、適切に行動いただくようお願い申し上げます。

異国での生活においては、日本に居住している時のような感覚で情報を入手することは必ずしも容易ではありません。そこで、皆様のご参考になるよう、このたび新型コロナウイルス感染症関連情報の特設ページを設けました。領事メールや我が国政府の発表に加え、当国における各種国内措置の状況、航空会社の運行状況や医療事情などに関する当局の発表や報道も掲載していく予定です。なお、実際の各種サービスの利用に当たりましては、ご自身で事前にご確認いただくことをお勧めします。

最近になって、少しずつ商業活動等の再開に向けた動きも出てきています。 また、「アビガン」の提供など、治療薬やワクチンの研究開発に向けた2国間 協力も始まりました。

先の見えない中、不安な日々が続きますが、私たちとしては、この国の政府 の措置を信頼し、良き市民として行動するよう心がけたいと思います。

令和2年5月4日

在アラブ首長国連邦大使 中島 明彦